
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2017/00033            DEL  28/11/2017 

 

OGGETTO :    REGOLAMENTO PER LA GESTIONE E L'UTILIZZO DEI BENI 

CONFISCATI ALLA CRIMINALITÀ ORGANIZZATA DI PROPRIETÀ DEL COMUNE 

DI BARI: PARERE 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 28 del mese di novembre, alle ore 12:47 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

 



 

Il Presidente del Municipio 5 Palese- Santo Spirito- Catino-San Pio, Avv. Giovanni Moretti riferisce: 

 

           La Ripartizione Patrimonio con nota prot. n.239189 del 29/09/2017 ha trasmesso la bozza del Regolamento  

per la gestione e l’utilizzo dei beni confiscati alla criminalità organizzata di proprietà del Comune di Bari 

per l’espressione del parere previsto ai sensi dell’art.55 del Regolamento sul Decentramento istitutivo dei Municipi.   

        La bozza del suddetto Regolamento è stato sottoposto al parere della  1^ Commissione permanente “Sport-

Cultura-Scuola-Mercati” che dopo vari incontri sull’argomento, nella seduta del 5 Ottobre 2017 si è così espressa: 

“…….entrando nel merito di tutti i titoli e i capitoli riscontrando la “conformità” alle disposizioni normative 

di legge, sottoforma di ragionevole indicazione all’art.9 del citato Regolamento, avente per oggetto “ 

BENEFICIARI DELLA CONCESSIONE”  la commissione chiede che si possa prevedere una indicazione 

favorevole verso le Associazioni e le Cooperative che operano nei territori dove il sito sequestrato alla 

mafia è allocato”. 

 

               

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTA la nota  prot. n.239189  del 29/09/2017; 

VISTO l’art.55  del vigente Reg.to sul Decentramento Amministrativo Istitutivi dei Municipi; 

VISTO il parere favorevole  espresso dalla preposta 1^ Commissione Permanente nella seduta del 5 Ottobre 2017. 

 

DELIBERA 

 

 

1. ESPRIMERE parere favorevole  alla  bozza del Regolamento  per la gestione e l’utilizzo dei beni 
confiscati alla criminalità organizzata di proprietà del Comune di Bari, con le raccomandazioni di cui 
sopra. 
 
 

2. TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Patrimonio per gli ulteriori adempimenti. 



 

 

 
Con n.10 favorevol i  
(Morett i ,Sasanel l i ,Lomoro,Romano,DeMatteo,DiSiena,Cassandra,DiLauro,D
eStasio,  
Noviel lo)  

espressi per alzata di mano su n.11 consigl ier i  present i e votant i  

n.1 voto astenuto (Ranier i)  

  
 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 
Con n .10 vot i  favorevo l i  (Moret t i ,  DeMat teo,  Sasane l l i ,  Romano,  Lomoro ,  D i  S iena,  Nov ie l l o ,  
Cassandra ,  D i  Lauro,  De Stas io)  espress i  per  a lza ta  d i  mano su n .11 cons ig l i e r i  p resent i  e  
votan t i .  
n.1 voto as tenuto (Ran ier i )  
 

 
 

DELIBERA 
 
 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 
 
 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 







Municipio 5 Palese-Santo Spirito-Catino-San Pio   seduta consiliare 28 novembre 2017 

 

Passiamo ad esaminare il secondo punto all'ordine del 

giorno: “regolamento per la gestione e utilizzo dei beni 

confiscati alla criminalità organizzata, di proprietà del 

Comune di Bari”. Passo la parola al consigliere De Matteo. 

Consigliere De Matteo 

Questo regolamento effettivamente è molto importante, forse 

anche rispetto all’altro, se mi consentite, perché poi alla 

fine quello che abbiamo detto va bene per tutto. L’unica 

cosa che volevo dire è che noi abbiamo fatto una 

raccomandazione che nel testo della commissione che abbiamo 

proposto, allora è molto semplice, ad un certo punto c’è 

l’art. 9 in cui parla dei beneficiari di queste concessioni, 

sappiamo tutti che cosa sono questi beni confiscati alla 

mafia, che poi ovviamente vanno ad associazioni, 

prevalentemente quello che arronza tutto – fatemi passare 

questo termine – è l’associazione Libera di don Ciotti, però 

ovviamente noi ci siamo fatti anche carico, come 

commissione, di un’idea che abbiamo messo sottoforma di 

indicazione, cioè prima si diceva nelle precedenti .., 

facciamo preghiera, facciamo istanza, noi abbiamo detto 

facciamo ovviamente questa.., perché noi diciamo – io lo 

leggo -: “sottoforma di ragionevole indicazione all’art. 9 

del citato regolamento avente per oggetto “beneficiari della 

concessione”, la commissione chiede che si possa prevedere 

un’indicazione favorevole verso le associazioni e le 



cooperative che operano nei territori dove il sito 

sequestrato alla mafia è allocato”. Questa è la nostra 

indicazione, perché? Faccio un esempio proprio banalissimo, 

quello che mi viene in mente, che ci è venuto in mente 

durante la discussione: vi ricordate il sito sequestrato 

alla mafia che sta vicino al passaggio a livello di Santo 

Spirito? Non mi ricordo come si chiama, villa, quello è 

stato dato ovviamente così, preso e dato ad un’associazione, 

ad una cooperativa che sicuramente funzionerà, per carità, 

nessuno interviene su questo, però è stata data ad 

un’associazione, una cooperativa che io personalmente non la 

conosco, ma non è che io voglio conoscere, non mi interessa 

questo, però io penso che associazioni, cooperative, unioni 

di famiglie ecc. ecc., sul nostro territorio ce ne sono, io 

rivendico che cosa? La territorialità, cioè se è nel 

territorio nostro che la mafia si è radicata e ha graffiato 

questo territorio, ha penalizzato questo territorio, se a 

quella stessa mafia lo Stato italiano toglie questi beni, 

perché quel territorio che è stato così profondamente 

martorizzato non debba avere un risarcimento in questo 

senso? Questa è la commissione che ha voluto mettere in 

evidenza, e il risarcimento va sottoforma di un’indicazione, 

cioè prevalentemente dovrebbe essere una cooperativa 

sociale, un’associazione senza fini di lucro, una onlus, 

però del territorio, non a gestire però ad essere inserita 

in questo modulo di assegnazione, perché poi ovviamente è 



sempre la Prefettura, lo Stato Italiano che decide, il 

Consiglio comunale, su indicazione del Consiglio comunale. 

È chiaro che il regolamento sulla gestione e l’utilizzo dei 

beni confiscati alla criminalità organizzata di proprietà 

del Comune di Bari è un regolamento fatto bene, lo abbiamo 

proprio sviscerato in tutti i suoi punti, non abbiamo 

trovato niente di male, l’unica indicazione era questa, per 

cui io vi invito a ragionare su questo tipo di indicazione. 

 

Presidente 

Grazie consigliere, ci sono degli interventi? Passiamo alla 

votazione, chi è favorevole al regolamento per la gestione 

così come illustrato dal consigliere De Matteo, e l’utilizzo 

dei beni confiscati alla criminalità organizzata di 

proprietà del Comune. Chi è favorevole? All'unanimità dei 

presenti... Allora Di Lauro, De Stasio, Di Siena, Lomoro, 

Noviello, Moretti, Romano, De Matteo, Cassandra e Sasanelli. 

Chi è contrario? Nessuno. 

Chi si astiene? Ranieri. 

Votiamo l'immediata esecutività? Gli stessi di prima. 

 

Emme Effe Engineering srl - Bari   



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

13/12/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 13/12/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 13/12/2017 al 27/12/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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